

## Kathrin Demmler: Umwelt im Netz schützen?

Beitrag aus Heft »2004/01: Lernräume der Zukunft?«

Das JFF hat ein Virtuelles Umweltbildungszentrum (VUZ) eingerichtet. Hier werden Informationen zu Umweltthemen, Anregungen selbst im Umweltschutz aktiv zu werden und Links zu Umweltverbänden gebündelt – das Netz bietet diese Möglichkeiten wie kein anderes Medium.

Gleichzeitig mag es seltsam anmuten, Umweltschutz im Netz zu erlernen. Wie eine thematische Internetplattform aufgebaut werden kann und wie ein Bewusstsein für Umweltschutz und umweltbewusstes Handeln durch das Internet gefördert werden kann, wird im Folgenden dargestellt.

(merz 2004-01, S. 20-24)